

Grenoble, le 26 octobre 2017

Incendie à Meylan : Jean-Pierre Barbier dénonce cette escalade de violence et apporte son soutien total aux gendarmes et à leurs familles

Plusieurs véhicules personnels de gendarmes, garés dans la caserne de Meylan, ont été incendiés dans la nuit de mercredi à jeudi. Le Président du Département condamne cet acte de violence et témoigne de sa solidarité.

Une escalade de la violence

« Les gendarmes, déjà visés en septembre dernier à Grenoble, ont à nouveau été pris pour cible, hier soir, ainsi que leurs familles avec l'incendie de leurs véhicules personnels. C'est incontestablement à une escalade de la violence que nous assistons. Un nouveau seuil est franchi et c'est inacceptable ! »

Ceux qui assurent notre sécurité quotidienne sont pris pour cible

« Cet acte criminel démontre, si besoin en était encore, que les femmes et les hommes qui se dévouent au quotidien pour notre sécurité, deviennent une cible. Il nous rappelle d'autant plus le rôle incontournable que jouent les forces de sécurité, chaque jour, et toute la reconnaissance que nous leur devons ».

Le Département solidaire

« Face à cet acte criminel, le Département de l'Isère est pleinement solidaire de ce que vivent les gendarmes et leurs familles. Il tient à exprimer tout son soutien et saura témoigner de sa solidarité envers celles et ceux qui ont été touchés par cet incendie ».

CONTACTS PRESSE :

06 86 05 39 77 – jean-marie.cabrieres@isere.fr